
  

 

 

 

  

東中学校長 小澤 直彦  

 

令和５年度 生徒会役員・委員長・部長の皆さん 

 

 

 

今年度は、生徒総会が５月２日（火）に全校生徒が集まって開か

れました。リモートでの生徒総会が３年間続いたので、現生徒会役

員・委員長さんは初めての経験となりましたがしっかりと会を進め

ることが出来ました。お疲れさまでした。東中は、各生徒が chrome 

bookを持って、ペーパーレスで行ってい

ます。これは新型コロナウイルス感染症の影響を受け始めた令和２

年度から実施しています。先生方と協力しながら、みなさんの先輩

方が試行錯誤しながら実施してくれました。それを受け継いでいる

東中学校の生徒会です。みなさんも積極的に生徒会活動に参加して

学校生活を楽しんでください。また、令和 5年度の生徒会役員・委     

員長・部長の皆さん。東中のリーダーとしてよろしくお願いします。 
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生徒会長 畠山 亜耶奈 3年 1組  
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吹 奏 楽 市  英里 3年 2組 

副 会 長 山口  絢慎 3年 1組 美 術 伊藤 友菜 3年 1組 

 益永 ここ美 3年 2組 野 球 作山 媛香 3年 2組 

書 記 永露  冬佳 2年 3組 卓球女子 勝俣 萌空 3年 2組 

 山口  弥花 2年 3組   男子 山川 龍弥 3年 2組 

会 計 近藤  琴乃 2年 1組 テニス女子 齋藤 桜優 3年 2組 

 安藤  咲人 2年 2組   男子 松崎 蒼士 3年 1組 
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中 央 神戸誠一郎 3年 1組 バレー 高島 幸空 3年 2組 

福 祉 西田  友良 3年 1組 柔 道 桐生 ノエル 3年 1組 

広 報 山本  明季 3年 1組 サッカー ﾁﾕﾝﾍﾞｽﾚｵﾅﾙﾄﾞ 3年 2組 

クリーン 齋尾  青輝 3年 1組 バスケ女子 鍵和田 真柚香 3年 2組 

保 健 山川  龍弥 3年 2組    男子 頼 晴斗 3年 1組 

放 送 小池  香心 3年 1組 陸上競技 神戸 誠一郎 3年 1組 

図 書 佐野  結珂 3年 2組 剣 道 髙橋 陽輔 3年 2組 

体 育 石橋 菊之介 3年 1組  

東東中中だだよよりり  
 

 

（ 教育目標 ） 

心身ともに健康で、 

たくましく生きる力を持った 

人間性豊かな生徒の育成 

令和５年度第２号 

令和５年５月３１日 

秦野市立東中学校 

秦野市寺山５０９番地 
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令和 5年度 生徒総会 4年ぶり全校生徒で開催 



 

 

 

 

 5月 2日の令和５年度第１回生徒総会を終え、生徒会本部・各事業部委員会が本格的に新メン

バーで動き出しました。東中のリーダーとしての抱負を生徒会役員・委員さんに今年度の抱負を

書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨今地震が多発していたり、異常気象により豪雨災害が多発していたりなど地球全体で自然災

害が多発している状況があります。そんな中、防災意識を高めることは大切なことです。 

５月２９日（月）６時間目にＮＨＫの村上由利子アナウンサーをお招きして１学年で防災講演

会を開催いたしました。村上さんは東日本大震災の直後に盛岡放送

局にご勤務の経験があるそうです。地震や水害のかつての事例や映

像、想定される被害の解説、災害報道における「呼びかけ」の活用

事例や実際の訓練の様子の紹介をしてくださいました。自分の命や

周りの人の命を大切に思う心を養うことが出来ました。 

今年度の豊富を生徒会役員・委員長に聞く！！ 

会 長  畠山亜耶奈さん 

今年度の生徒会活動を行っていく上で、

昨年度生徒会だった先輩方から教わったこ

とや今までの積み上げてきたことを生かし

て最後の一年間悔いの残らないように頑張

っていきたいです。 

副会長  山口 絢慎さん 

 昨年度よりも東中を盛り上げていきながら

今年度の学校生活をよりよくできるように頑

張りたいと思います。 

副会長  益永ここ美さん 

 生徒会本部役員は慣れない仕事が多くあ

りますが、ひとつひとつの仕事を丁寧にこな

し、少しでも東中のためになるようにしたい

と思っています。一年間よろしくお願いしま

す。 

書 記  永露 冬佳さん 

まだ慣れていないところもありますが、一

生鶏鳴頑張ります！！ 

書 記  山口 弥花さん 

 初期の仕事やみなさんの意見を少しでも

取り入れられるように工夫して精一杯頑張り

ます。よろしくお願いします。 

会 計  近藤 琴乃さん 

 分からないこともありますが、一生懸命頑

張りたいと思います。 

会 計  安藤 咲人さん 

 生徒会役員という自覚をもって、学校全体

をよりよくできるように頑張ります。 

NHKアナウンサーと考える防災授業 

“ことばで命を守る”防災講演会 


